

# Lambersart : 2022, une année historique pour l'Iris Hockey

2022 sera incontestablement à marquer d'une pierre blanche pour le club de hockey lambersartois. Jugez plutôt.



Toutes unies dans la victoire. - VDN



Par À ce jour, le club compte près

S. C de cinq cents licenciés, dont  
(CLP)

plus d'une centaine recrutée

durant l'année dans les

collèges de la ville. Une

augmentation des effectifs

qui coïncide avec l'arrivée de

Sullivan El Ghezzi en tant

que gestionnaire de l'école

Publié: 28

Juin 2022 à  
15h39

Temps de

lecture: 2 min

Partage : de hockey, et au travail de longue haleine entrepris par ses éducateurs au sein des établissements scolaires, qui

a obligé les dirigeants à recruter de nouveaux éducateurs, réorganiser la grille des entraînements, réadapter leurs horaires et densifier l'occupation du terrain.

**Je découvre**

« *Aujourd'hui, je suis fier de*

*constater que le club que j'ai*

*rêvé à mon arrivée est dans*

*le format imaginé il y a dix-*

*huit ans. Qu'il a atteint sa*

*maturité »*, confie le

président Laurent Frappart.

Sportivement, le club a

connu de très grands

moments durant la saison.

Ainsi, sur la période en salle,

les filles sont revenues de la

coupe d'Europe disputée en

Croatie avec la médaille

d'argent, permettant à la

France de monter d'une

division. Ces mêmes filles

ont terminé deuxième du

championnat de France.

Quant aux garçons, avec une

**TOUS LES  
RÉSULTATS D'EXAMENS  
(BAC, CAP,...)**

SONT SUR LA VOIX DU NORD.FR/EXAMENS

([https://www.lavoixdunord.fr/resultats-](https://www.lavoixdunord.fr/resultats-examens?Site_com_underSocial=resultats_examens)

[examens?](https://www.lavoixdunord.fr/resultats-examens?Site_com_underSocial=resultats_examens)

Site\_com\_underSocial=resultats\_examens)

équipe en reconstruction, ils se classent dans le top 4 du championnat Élite, après une série de matchs très aboutis.

Mais c'est sur gazon que l'Iris va connaître ses plus grandes satisfactions avec deux titres de championnes de France : ses U19, symbolisant la relève et le renouveau du club. Son équipe A qui, en dominant le championnat de bout en bout, se qualifie de nouveau pour la coupe d'Europe. Les garçons quant à eux terminent troisième de nationale 1, ratant d'un point la possibilité d'accéder à l'Élite.

*« Désormais l'école de hockey est équilibrée. Filles et garçons sont engagés dans toutes les catégories d'âge. Toutes les équipes sont dans la moitié haute dans toutes les compétitions. Nos joueuses intègrent les sélections régionales et nationales. Nous avons cinq joueuses*

*en équipe de France. Et depuis bien longtemps on retrouve des garçons sélectionnés en équipe de France* », savoure Laurent Frappart.

Si un grand moment de tension est apparu en début d'année avec le maintien ou non du club au stade Guy Lefort et la réfection du terrain, aujourd'hui, tout semble rentré dans l'ordre. Un nouveau terrain devrait voir le jour en septembre 2023. D'ici là, l'Iris pourra négocier avec la fédération pour que ses équipes puissent évoluer sereinement à Guy Lefort.

---

**Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :**

**[Sport\(/tags/sport\)](#)**

**[France\(/16/locations/france\)](#)**

**[Croatie\(/4101/locations/croatie\)](#)**

**[Europe\(/176/locations/europe\)](#)**

**[Lambersart \(59130, Nord\)\(/region/marcq-lambersart-et-environs/lambersart\)](#)**

---

Débat des lecteurs

(<https://www.lavoixdunord.fr/espace->

debat/debat/y-a-t-il-assez-de-logements-dans-la-metropole-de-lille?redirectFromSynthesis=true)

### Y a-t-il assez de logements dans la métropole de Lille ? (https://www.lavoixdunord.fr/espace-debat/debat/y-a-t-il-assez-de-logements-dans-la-metropole-de-lille?redirectFromSynthesis=true)

(https:// (/espace- OUI

lavoixdunord.fr/espace-debat/utilisateur/marc-leblanc-m7Wlu)

bat/debat/y-a-t-il-assez-de-logements-dans-la-metropole-de-lille?  
Ce sont toujours les mêmes quartiers que l'on "densifie", les villes comme Roubaix, Marcq ou Wazemmes. La MEL doit arrêter de concentrer tout ...

position Lire plus →

nId=14877&initVote=true&redirectFromSynthesis=true#argument\_439768)

(https://www.lavoixdunord.fr/espace-debat/debat/y-a-t-il-assez-de-logements-dans-la-metropole-de-lille?positionId=14877&initVote=true&redirectFromSynthesis=true)

**sis=true)**

89 votes - Voir le résultat  
(<https://www.lavoixdunord.fr/espace-debat/debat/y-a-t-il-assez-de-logements-dans-la-metropole-de-lille?initVote=true&redirectFromSynthesis=true>)